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11 октября 2015 года в 3:00 часа дня, во 
время воскресного вечернего служения, 
начались  основные  праздничные 
торжества. 
В них приняли участие около 200 

человек из 21-й страны, в том числе 
из США, Израиля, Египта, Испании, 
Мексики  и  Кении.  Среди  гостей 
было много пасторов, миссионеров, а 
также представителей политических 
и финансовых  сфер деятельности. 
Праздничное богослужение и все события, 
посвященные памятной дате основания 
церкви, синхронно переводились на девять 
языков, включая английский, русский и 
испанский. 
На богослужении в канун торжества 

старший пастор д-р Джей  Рок  Ли 
начал проповедовать на тему «История 
Манмин», основываясь на Послании к 
Евреям, 2:4, и затем продолжил ее во время 
утреннего воскресного служения. Он 
рассказал о мощном служении «Манмин», 
которое наполнено знамениями, чудесами 
и деяниями по перевоссозданию, а также 
подчеркнул, что через это служение 
многие люди встали на путь спасения. 
После его проповеди члены Комитета 

исполнительских искусств, который 
возглавляет пастор Хиджин Ли, показали 
представление под названием «История 
Манмин». Прямая трансляция этого 
представления велась через «Глобальную 
христианскую сеть», которая вещает 
на 170 стран, а также через интернет. 
В спектакле было показано, как члены 
церкви, которые вошли в лучшую 
Небесную обитель, Новый Иерусалим, 
вспоминают о служении «Манмин», 
участвуют в пире и с радостью воздают 
Богу славу. Все действо сопровождалось 
красивым исполнением песен, подаренных 
Богом. 
Комитет исполнительских искусств 

Центральной  церкви  «Манмин» 
показал представление высокого уровня 
благодаря сотрудничеству со многими 
специалистами своего дела, в частности, 
в области света, звука, видеозаписи и 
спецэффектов. 
Д-р Сергей Мартынюк (США), к 

примеру, сказал: «Такого красочного 
представления я еще не видел. И такое 
ощущение, что вокруг поют ангелы, и ты 
чувствуешь присутствие Святого Духа. 
Это моменты, наполненные неописуемым 

миром, счастьем и радостью». 
Пастор Ёнас Цегай Гебреволд из 

Объединенных Арабских Эмиратов 
подчеркнул: «Я посещал множество 
церковных мероприятий в Австралии и 
Европе, однако я не видел ничего равного 
по своему великолепию и величию. Члены 
церкви служат друг другу, что меня очень 
впечатлило, и я чувствовал благоухание 
благости, исходящей от д-ра Ли».
На переднем дворе у входа в церковь 

были отведены площадки, где можно было 
фотографироваться. Они были оформлены 
как «Сад времен года» во дворце пастыря. 
Прихожане церкви и гости торжества 
вместе с членами семьи с удовольствием 
делали снимки на  фоне весеннего, 
летнего, осеннего и зимнего пейзажей на 
площадках, специально декорированных 
для фотосъемок. А в переоборудованном 
вестибюле можно было познакомиться с 
материалами, повествующими о 33-летней 
истории «Манмин». Они привлекли 
особое внимание участников торжества. 

9 октября, в канун годовщины, во 
второй половине пятничного всенощного 
служения  собравшиеся  увидели 
предпраздничное  представление 

«Фестиваль  цветов». Прекрасные 
инструментальные композиции и танцы 
передавали праздничную атмосферу, 
которая царит в «Саду цветов» во дворце 
пастыря в Новом Иерусалиме. Увидев это, 
у зрителей появилось больше надежд на 
Небеса. 

12 октября гости посетили церковь 
Муан Манмин, где по молитве д-ра Ли 
свершилось чудо превращения соленой 
воды в сладкую питьевую воду. На 
месте этого источника была явлена 
сила Божья. Побывав там, посетители 
словно соприкоснулись с библейскими 
событиями, которые произошли некогда 
в Мере. Там точно так же горькая вода 
превратилась в сладкую (Исход, 15:25). 
Со времени первого служения, 10 

октября 1982 года, когда церковь только 
открылась, прошли годы, и «Манмин» 
выросла в международную мегацерковь, 
у которой 10.000 филиалов и дочерних 
церквей. Наступает третий этап подъема 
церкви, когда с помощью пятигранного 
Евангелия святости и деяний Божьей 
силы будут  более активно вестись 
национальная евангелизация и мировая 
миссия. 

В Центральной церкви «Манмин» прошло служение и праздничное представление в честь 33-й годовщины основания церкви. Члены церкви благодарны Богу, Кто был с ними, являя 
Себя в деяниях Святого Духа. (Фото1). Послания д-ра Ли, проповеданные с 9-го по 11 октября (с пятницы по воскресенье). (Фото 4 и 7). Собрание и представление, прошедшие в 
канун годовщины церкви. (Фото 3 и 6). На гостей из-за рубежа сошла благодать во время праздничного служения и представления. (Фото 2 и 5). Гости делились своей радостью во 
время мероприятий под открытым небом. 
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Служение и праздничное представление, 
посвященные 33-й годовщине церкви
Гости из 21-й страны восторженно и радостно славили Бога



«Заповеди Блаженства» из пятой главы Евангелия от 
Матфея, «духовная любовь», описанная в тринадцатой 
главе 1-го послания к Коринфянам, и «Девять плодов 
Святого Духа» – все вместе они являются своего рода 
указателем, который помогает верующим определиться, 
в каком направлении им нужно двигаться. Давайте же 
обратимся к плодам Святого Духа и более пристально 
рассмотрим один из них – любовь. 

1. Что такое плоды Святого Духа? 
Плод – это результат посеянного семени, которое 

дало росток и бутоны, которые потом зацвели. 
Похожим образом появляются и плоды Святого Духа, 
которые тогда зарождаются в нашем сердце, когда в 
него приходит Святой Дух. 
Бог дает в дар Святого Духа в сердца тех, кто 

принимает Господа. И когда они принимают дар 
Святого Духа, их мертвый дух оживает. Святой Дух 
дает нам понять, что есть грех, праведность и суд. Он 
помогает нам избавиться от грехов и беззаконий и 
жить праведно. Он побуждает нас к тому, чтобы мы 
с верой следовали за Христом и надеялись обрести 
Царство Небесное. Если мы покорны водительству 
Святого Духа в своей христианской жизни, то наш 
дух начинает возрастать. 
Не каждый из тех, кто получил Святого Духа, 

приносит плод Святого Духа. Мы можем принести эти 
плоды только тогда, когда мы послушны водительству 
Святого Духа. Святой Дух подобен генератору. Когда 
генератор включен, он вырабатывает электричество. 
Тогда, если лампочка соединена с генератором, она 
излучает свет. И тьма уходит, потому что включился 
свет. По аналогии с этим, когда Святой Дух работает 
в нас, то все проявления тьмы, которые принадлежат 
плоти, исчезают. Свет придет в наше сердце, и в нем 
зародятся плоды Святого Духа. 
Но мы должны помнить: чтобы лампочка излучала 

свет, мы не просто присоединяем ее к генератору. 
Необходимо  еще  включить  генератор .  И ,  для 
того чтобы этот генератор работал, нам следует 
бодрствовать и горячо молиться. Нам следует быть 
послушными Его водительству и применять истину 
на практике. 
В  этом  проце ссе  мы  послушны  желаниям 

Святого Духа. Когда мы старательно исполняем 
их, мы обретаем полноту Святого Духа. Наше 
сердце, наполняясь Святым Духом, будет меняться 
с помощью истины, и мы, соответственно, будем 
приносить плоды Святого Духа. Однако, когда 
мы стараемся исполнять желания Святого Духа, 
возникают и другие желания, которые мешают нам. 
Это – желания плоти. Плотские желания влекут нас 
к вещам, враждебным по своей природе желаниям 
Святого Духа. Они толкают нас к тому, чтобы 
потакать похоти плоти, похоти очей и гордости 
житейской. Когда мы уступаем зову плоти, Святой 
Дух стенает в наших сердцах. А от этого нас мучает 
беспокойство в сердце. 
Вот поэтому в Послании к Галатам, 5:16-17, 

говорится :  «Я  говорю :  поступайте  по  духу,  и 
вы не будете исполнять вожделений плоти, ибо 
плоть желает противного духу, а дух – противного 
плоти: они друг другу противятся, так что вы не то 
делаете, что хотели бы». Если мы удовлетворяем 
свои плотские желания, то в результате этого мы 
совершаем грехи, беззакония, помышляем о плотских 
вещах. И если мы совершаем дела плоти, то в 
конечном итоге мы отдаляемся от пути спасения 
(Посл. к Галатам, 5:19-21). Мы можем обрести плод 
вечной жизни только тогда, когда мы послушны 
Святому Духу (Посл. к Галатам, 6:8). 

2. Любовь – первый плод Святого Духа
Мирские люди, не верующие в Бога, тоже часто 

используют слово «любовь». Но любовь у мирских 
людей – плотская, она проходит, она меняется. В 
противоположность ей любовь, которая исходит от Бога, 
является любовью духовной, истинной и неизменной 
вовеки. 
Когда Бог сотворил Адама, та любовь, которую Он 

дал Адаму, была духовной. Но так как Адам проявил 
непослушание Слову Божьему, дух его умер. И тогда он 
стал тленной плотью. И с того времени любовь людей 
превратилась в плотское чувство. 
С тех пор прошло много времени, и сегодня очень 

трудно найти духовную любовь. Многие люди 
утверждают, что любят кого-то. Но со временем их 
любовь меняется. Потому что это – плотская любовь, 
которая ищет своего и идет вслед за своей похотью.
Подобное происходит между мужем и женой. 

Поначалу они обещают, что будут вечно любить друг 
друга, и говорят, что не могут жить друг без друга. 
Сначала они стараются делать то, что хочет супруг или 
супруга, а потом, если их половина не удовлетворяет их 
желаний, на этой почве возникают проблемы. Сегодня 
разводы – распространенное явление. Разведенные часто 
вступают в повторный брак. И при этом они каждый раз 
говорят своему новому партнеру, что по-настоящему 
любят их. 
Любовь между родителями и детьми – не исключение. 

Чем более порочным становится мир, тем реже можно 
найти родителей, которые готовы пожертвовать жизнью 
даже ради собственных детей. Если родителей или детей 
что-то не устраивает, то между ними может возникнуть 
вражда. 
То же самое происходит и в отношениях между 

братьями и друзьями. Они любят друг друга в 
благоприятной ситуации, когда их точки зрения 
совпадают. Если же ситуация меняется, то и любовь 
между ними может измениться в любую минуту. Это 
означает, что они хотели одного: что-то получить для 
себя, не давая ничего взамен. Такова плотская любовь. 
А какова же тогда духовная любовь? В 1-м послании 

к Коринфянам, в 13-й главе, мы можем найти описание 
истинной любви. В ней говорится о подлинной любви, 
которую, как хочет Бог, мы должны испытывать друг к 
другу. 
Любовь, которая является плодом Святого Духа, 

уровнем выше той любви, которая описана в 1-м 
послании к Коринфянам. Это любовь, которая может 
быть настолько жертвенной, что проявит готовность 
отдать жизнь за другого. Испытывая такую любовь, 
человек может отдать свою жизнь за Бога, за Его Царство 
и правду. Наивысший уровень любви – это любовь, 
чувствуя которую, человек способен пожертвовать своей 

жизнью ради врагов, которые его ненавидят. 

3. Чтобы принести плод любви
Бог дал нам эту любовь изначально. Наш Господь 

любил нас до такой степени, что отдал за нас Свою 
жизнь, когда мы еще были грешниками. Если бы мы 
осознали не умом, а сердцем, какую любовь Бог дал нам, 
то мы бы любили Бога по-настоящему. 
Если бы наша любовь к Богу была истинной, то 

любовь и доверие к Богу оставались бы неизменными, 
независимо от ситуации. То же можно сказать и о нашем 
отношении к другим душам. Мы по-настоящему будем 
любить души других людей, если поистинне любим Бога 
(1-е посл. Иоанна, 3:16).
Мы не станем искать собственной выгоды. Мы не 

будем хотеть ничего взамен, даже если отдадим все, 
что у нас есть. Однако такая, истинная, любовь будет 
взращиваться в вас в той мере, в какой вы будете 
стараться избавляться от всего плотского в вас. 
В Библии мы можем видеть, какую любовь взрастили в 

себе патриархи. Моисей хотел спасти сынов Израилевых 
даже ценой того, что его имя будет изглажено их Книги 
жизни (Исход, 32:32). В Послании к Римлянам, 9:3, 
апостол Павел сказал: «Я желал бы сам быть отлученным 
от Христа за братьев моих, родных мне по плоти». Когда 
Стефана побивали камнями, он молился и говорил: 
«Господи! не вмени им греха сего» (Деяния, 7:60).
Сколько подобной любви зародилось в вас? Насколько 

вы любите Бога, Господа, а также своих братьев и сестер 
во Христе? Однажды я сказал вам: «Если бы я мог спасти 
хотя бы тысячу людей, я бы пошел в ад вместо них». Я 
очень хорошо знаю, что это за место – ад. Но если бы я 
мог спасти души, которые идут в ад, то таков был бы мой 
выбор. 
Так же как Иисус умер за нас, я готов отдать свою 

жизнь за этих людей. Моя любовь к ним не на словах. 
Я каждый день отдаю им свою жизнь и свою энергию, 
чтобы привести их ко спасению, потому что я люблю их 
больше собственной жизни. Я думаю только о том, что 
я еще могу сделать, чтобы Евангелие было проповедано 
в разных городах и странах; как я могу побудить 
большее число людей уверовать в Бога, демонстрируя 
им могущественную силу Божью; как я могу объяснить 
людям, что в мирском нет смысла, и помочь им войти в 
лучшие Небесные обители. 
Сколько любви, дарованной Богом, Кто отдал Своего 

Единородного Сына, вы вобрали в свое сердце? Если вы 
наполнены такой любовью, то вы и Бога будете любить. 
А еще вы всем сердцем будете любить души людей. 

 
Дорогие братья и сестры во Христе, я призываю вас 

к тому, чтобы вы, будучи детьми Божьими, отбросили 
от себя плотскую любовь, которая меняется, ищет 
собственной выгоды, стремится получить что-то взамен. 
Взращивайте в себе духовную любовь, которая является 
истинной и которая может, не ставя никаких условий, 
побудить человека принести себя в жертву. 
Я молюсь во имя Господа о том, чтобы, поступая так, 

ваше сердце обрело совершенную любовь и сходство с 
сердцем Господа и чтобы вы, войдя в Новый Иерусалим, 
могли вечно жить с Богом во взаимной любви.

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона» 
(Послание к Галатам, 5:22-23).

Плод любви

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Когда в 2006 году д-р Джей Рок Ли проводил крусейд в 
ДР Конго, в его проповеди Слова Божьего был авторитет, и 
она сопровождалась мощными деяниями Божьими. Люди 
исцелялись от болезней и получали ответы от Бога. После 
того как я встретил его, моя жизнь обновилась. Благодаря 
Евангелию святости я узнал о том, как нужно молиться 
и жить по Слову Божьему. И это помогло мне возрасти 
духовно. 
Это было четыре года назад. Я ехал домой на своей машине 

и увидел группу из пяти грабителей. Они были вооружены. 
Двое из них стояли перед моим домом, а трое – окружили 
мою машину. Я сразу же положил руки на фотографию 
старшего пастора д-ра Джей Рока Ли и стал молиться: «Бог 
нашего пастыря, защити меня!». Затем я вышел из машины.
Грабитель навел пистолет на меня, но я, подойдя к нему 

ближе, сказал: «У тебя нет причин убивать меня». Грабитель 
попятился и упал, а пистолет выстрелил в воздух. Все его 

подельники  разбежались . 
Я  на  своем  опыте  ощутил 
пространство пастыря. 
Во  время  этого  визита 

я  вновь  почувствовал ,  как 
старший пастор любит души 
и жертвует собой ради них. Я 
бы хотел с такой же любовью 
проповедовать Евангелие святости по всей Африке. Когда 
я смотрел праздничное представление, мне по-настоящему 
захотелось быть в Новом Иерусалиме. Во время посещения 
церкви Муан Манмин, где по молитве д-ра Ли соленая 
морская вода преобразовалась в сладкую питьевую воду, 
я почувствовал присутствие Господа. Поскольку у меня 
открылись духовные глаза, я увидел в видении, как каждому 
человеку выделяются белые особняки, утопающие в цветах. 
Я чувствовал себя счастливым. 

«В пространстве пастыря я был защищен от опасного нападения грабителей»
Пастор Пол Мусафири Налванго, член кабинета министров Демократической Республики Конго

Слушая проповедь «История Манмин», я убедился в том, 
что Сам Бог направлял служение старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли. Он, как пастор, подает хороший пример, живя по 
Слову Божьему.
Встретив его, я убедился в том, что он посвятил Богу всю 

свою жизнь. Вот поэтому члены «Манмин» полны надежд на 
Небеса и тоже живут по Слову Божьему. Когда я молюсь, я 
всегда благодарю за благодать и любовь Бога, позволившего 
мне встретить на своем пути духовного пастыря. 
Евангелие святости призывает нас жить святой жизнью и 

проповедовать Евангелие. Основная концепция Евангелия 
святости заключается в том, что, когда мы живем по Слову 

Божьему, нас сопровождают 
Божьи деяния. Поэтому я тоже 
старался получить обновление 
в Слове Божьем и учил этому 
членов своей церкви. 
Праздничное представление, 

п о с в я щ е н н о е  3 3 - й 
годовщине «Манмин», было 
великолепным. Оно помогло нам представить себе Небеса и 
вселило в нас надежду на Небеса. Я благодарен Центральной 
церкви «Манмин», которая вновь встретила нас с большой 
любовью. 

«Евангелие святости обновило мое служение»
Пастор Сергей Бочарников, церковь «Дух жизни» в Назарете, Израиль

В 2004 году я впервые услышал о служении «Манмин» 
и получил величайшую благодать от этого. В 2014 году я 
принял участие в пасторском семинаре и служении исцеления 
по молитве с платком, которое вел пастор Тэсик Гил в Египте. 
Я был свидетелем того, как происходили многие деяния 
Божьи, когда пастор Гил молился с платком, над которым 
ранее помолился д-р Ли (Деяния, 19:11-21). Я воздаю славу и 
благодарность Богу, работа Которого видна и сегодня.
Я прочел книги д-ра Ли «Откровения о вечной жизни в 

преддверии смерти», «Слово о Кресте» и «Мера Веры» на 
арабском языке. В «Слове о Кресте» очень ясно объяснено, 
почему Бог сотворил человечество и почему Иисус – наш 

единственный Спаситель. Эта 
книга очень растрогала меня. 
А из «Меры Веры» я узнал, 
что  вера  возрастает  через 
послушание, и это произвело 
на меня большое впечатление. 
Я был очень счастлив вновь 

встретиться с д-ром Ли в ходе 
этого визита. Когда я вижу его служение, мне кажется, что 
я вижу служение Господа, Который жертвовал Собой и со 
смирением служил душам. Я воздаю благодарность Господу, 
Кто позволил мне узнать о Центральной церкви «Манмин». 

«Книги д-ра Джей Рока Ли, опубликованные на арабском языке, 
действительно прекрасны!»

Пастор Гергез Морган Поктор, председатель пятидесятнической церкви Египта

Я искала духовного пастыря в течение десяти лет. И 
наконец, в 2010 году, я увидела в программе «Enlace TV» 
д-ра Джей Рока Ли. Слушая его проповеди, я подумала, 
что он самый духовный человек в мире. Поэтому у меня 
появилась горячая надежда послушать и другие его 
проповеди. 
Я нашла веб-сайт Центральной церкви «Манмин» и 

слушала по две-три его проповеди каждый день. За год 
я прослушала более 500 проповедей, и они во многом 
изменили мою жизнь. Я стала читать его книги на испанском 
и французском языках и через интернет подключалась к 
молитвенным служениям Даниила. В августе 2015 года я 
ощутила пространство пастыря в Мексике! Прошло 30 лет 
с того времени, как я переехала в Мексику, но я никогда не 
видела стрекоз. И вдруг три стрекозы влетели через окно в 

мой дом в то время, когда в 
Сеуле проходил летний ретрит 
«Манмин». 
И  наконец  я  по с е тил а 

Ц е н т р а л ь н у ю  ц е р к о в ь 
« М а н м и н »  в о  в р е м я 
п р а з д н о в а н и я  е е  3 3 - й 
годовщины. Мне так хотелось 
увидеть д-ра Ли! И когда я его увидела лично, у меня потекли 
слезы, настолько меня переполняли чувства. Я ощутила, что 
от него исходит особая любовь, которой не было ни у одного 
пастора или христианина, которых я знала. Он был добр к 
каждому человеку. Я никого не знала в церкви, однако ее 
прихожане служили мне с любовью, которая растрогала мое 
сердце. А представление было просто великолепным. 

«Благодаря телевизионному вещанию и книгам, я нашла истинного 
пастыря, который живет на противоположном конце земли»

Сестра Беатриса Корнибе, Мексика 
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Всемирная сеть врачей-христиан
«Глобальная 
христианская сеть»

GCN

Вифлеем – это город, где 
родился Иисус, однако 99 
процентов его теперешнего 
населения – мусульмане. 
Мы, христиане, испытываем 
давление со всех сторон. 
Мол одым  х р и с т и а н а м 
негде работать, и в поисках 
заработка им приходится 

уезжать в другие страны. У христиан нет залов для 
проведения свадебных торжеств, им не выделяются места 
для захоронения покойников. Наше положение казалось 
безнадежным. Но я верил, что у Бога есть величайший план 
для Вифлеема, и продолжал проповедовать Евангелие. 
В декабре 2007 года д-р Джей Рок Ли посетил Вифлеем 

на Рождество, когда мы отмечали День рождения Иисуса. 
Он провел собрание. А перед собранием я попросил его 
показать чудеса, описанные в Библии, и конечно же чудеса 

свершились. У меня появилась уверенность относительно 
воли Божьей о Вифлееме. 
После  собрания  д-р  Ли  спросил  меня ,  в  чем  мы 

нуждаемся. Я рассказал о трудностях христиан в Палестине 
и, в частности, о том, что христианам не дают места для 
погребения усопших. Услышав это, он сказал, что поможет 
нам и купит для нас место, где можно будет хоронить 
умерших. Христиане Палестины были очень благодарны ему. 
Они получили ободрение и наполнились любовью к Господу. 
В сентябре 2009 года д-р Ли проводил Израильский 

объединенный  крусейд  в  Иерусалиме .  Он  мощно 
проповедовал и очень понятно говорил о вере. После этого 
он помолился о больных, и многие люди были исцелены от 
болезней. Я был благодарен Богу за Его могущественную 
работу. 
Я хочу передать свою сердечную благодарность д-ру Ли, 

который поддержал нас, чтобы Царство Божье расширялось в 
Вифлееме. 

Перед тем как приехать 
в  Центральную  церковь 
«Манмин»,  я  послал  по 
электронной почте д-ру Ли 
письмо с просьбой молиться 
за ураган «Хоакин». Ураган 
«Хоакин» усилился до 4-й 
категории и к тому времени 
уже поразил четыре штата, 

принеся большие разрушения. Он двигался в сторону Нью-
Йорка. Ситуация была критической. 

Во время утреннего воскресного служения 4 октября 
2015 года д-р Ли помолился об этом. После чего ураган 
исчез, и погода, которая была очень холодной, изменилась – 
наступило потепление. Это было удивительно. 
Несколько лет назад на Нью-Йорк обрушился другой 

ураган, который затопил многие дома в городе. В 2013 году 
мой дом на берегу океана был поврежден ураганом и нам 
пришлось переехать в убежище. Иногда ураган, усилившись 
до 4-й или 5-й категории, может привести к человеческим 
жертвам. Однако по молитве старшего пастора сильный 
ураган «Хоакин» прошел стороной. Аллилуйя! 

«Это удивительно, но чрезвычайно сильный ураган прекратился»
Пастор Виталий Фишберг, церковь «Премудрости и силы Божьей» Манмин в Нью-Йорке, США 

В  2002 году  д -р  Джей 
Рок  Ли  проповедовал  на 
Объединенном крусейде в 
Гондурасе. Он также провел 
крусейд  благословения  в 
церкви «La Cosecha». После 
этого в церкви наступило 
пробуждение, и численность 
прихожан церкви возросла с 

десяти тысяч до двадцати пяти. 
Я посетил Центральную церковь «Манмин», чтобы 

отпраздновать 33-ю годовщину церкви и построить более 
близкие отношения с ней. Это очень духовная церковь. И 
я почувствовал, как общая любовь объединяет старшего 
пастора д-ра Ли и прихожан церкви. 
Я посетил молитвенные служения Даниила и видел, как 

истово молятся многие члены церкви. Я осознал, что сила 
их молитвы оказывает большое влияние на пробуждение 
церкви. 
О корейской церкви я слышал еще в Гондурасе. А в этот 

визит я увидел, с каким энтузиазмом молятся корейцы, и был 
так благодарен за это Богу. 

Служение «Манмин» любовью и силой 
Божьей обновляет жизни людей 

◆◆◆

На празднование 33-й годовщины основания церкви «Манмин» 
приехало около 200 гостей из 21-й страны. Благодаря зарубежным крусейдам, 

телевещательному служению и публикации книг, они узнали о Евангелии 
святости и на собственном опыте убедились в могуществе силы Божьей. 

У них было множество свидетельств. Вот лишь некоторые из них. 

«Церковь молится горячо и искренне!»
Пастор Мисаил Аргенал Родригез, церковь «La Cosecha», Гондурас

«Христиане в Вифлееме обрели свет надежды»
Пастор Нихад Салман, евангельская церковь «Иммануил» в Вифлееме, Палестина


